

La République du Centre, 18 octobre 2016

CHÉCY ■ Depuis un an, tous les militaires sont logés sur place

## La gendarmerie inaugurée

En septembre 2015, l'extension de la brigade de Chécy ainsi que huit nouveaux pavillons sortaient de terre. Un an après, les bénéficiaires se font sentir pour les gendarmes mais aussi pour la population locale. Explications.

Alexandre Chenier  
alexandre.chenier@gendarmerie.com

Il était à l'étroit depuis des années. Et, pour certains, logés à quelques kilomètres de leur lieu de travail. Une hérésie pour un gendarme, dont la vie en caserne fait normalement partie intégrante de son statut de militaire. Conçue à l'origine pour accueillir 6 militaires, la gendarmerie de Chécy est composée aujourd'hui de... 18 professionnels. En février 2014, des travaux d'extension ont donc été engagés : d'une part pour agrandir les bureaux mais aussi l'espace accueil des victimes, et pour construire huit nouveaux pavillons individuels (3 T3, 4 T4 et 1 T5) ainsi que des places de stationnement.

**Prêts à intervenir**  
« Il y avait déjà eu une première extension, le défi c'était donc de porter une



VISITE. Les gendarmes ont fait visiter leurs nouveaux locaux aux élus. A C.

attention particulière aux « éléments de raccord », explique Cyril Foucault, du cabinet d'architecte orléanais L'Heudé ou L'Heudé. Si ce n'est la fraîcheur du crépi, difficile en effet de dissocier le neuf du bâti ancien.

Même constat du côté des logements, construits sur une parcelle vendue par la ville à Logem'ouest, un bailleur engagé dans plusieurs autres projets

immobiliers avec la gendarmerie (Pannes, Ormes, Sully-sur-Loire).

À Chécy, les militaires sont donc désormais tous logés sur leur lieu de travail. Une amélioration pour leur confort de vie mais aussi pour le bien du service. « C'est un gain de temps certain quand il faut appeler du renfort : tout le monde est déjà sur place », souligne un offi-

cier. Outre des locaux plus accueillants, c'est donc le deuxième bénéfice tangible, depuis un an, pour la population qui dépend de la brigade de Chécy pour sa sécurité.

Le coût total de l'opération s'élève à un peu plus d'1,6 million d'euros. Hier, élus locaux, de la ville à la région, de l'Assemblée au Sénat, étaient présents pour inaugurer cette gendarmerie rénovée. ■